
 

令和４年度第１回学校運営協議会を行いました 

日時  ：令和 4年 7月 1日(金) ９：１０～１１：００ 

出席委員：加登武博会長、田中孝志委員、岸本恭子委員、中田加欣子委員、 

播磨亜弥委員、萬田富三委員、前田景子委員、幸山まどか委員      

欠席委員：白井良夫委員 

校長  ：花光潤一校長 

陪席  ：山下指導主事(伊丹市教育委員会)  

場所  ：ふれあいルーム 

 内容 

（１） 今年度の学校運営について 

（２） 授業参観 １年から６年まで 

（３） 協議 

授業参観 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【1年生 七夕飾り タブレットを見ながら制作中】  【4年生 算数 平行と垂直学習中】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【6年生 黙々と学習中】          【広報委員の掲示物 先生のプロフィール】  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【掲示物を見ながら参観】          【ほんものそっくりピーマン】  

 

意見交換 

・参観しての感想。普段の参観授業では見ることのできない生の授業を見ることができた。

校長先生の取り組んでおられる「スリッパ」がきちんとそろっていた。家庭教育ではなかな

か定着させ切れていない履き物をそろえる習慣も学校でできるようになっていてうれしい。 

・のびのびと授業を受けていた。一人ひとりが頑張って授業に集中していた。自分たちが子

どもの時に受けていた授業と違って個別最適な学びが「タブレット学習」を通じてできてい

ることがわかった。家庭教育だけでは子どもの教育はできないと改めてわかったので力を

合わせて取り組みたい。 

・1年生はかわいい。特に掲示物の個性があふれていてかわいらしい。あいさつの数を意識

しているのか参観時に頭を下げて迎えてくれる児童が目についた。高学年の教室が暑いこ

とが気になった。扇風機などの活用も率先して担任の先生にお願いしたい。水分補給も水筒

を持たせているが先生からも促して欲しい。 

・参観して例年通り落ち着いていたので安心した。６年生の学力が低いので中学校に上がる

までに持ち直してほしい。 

・学校運営協議会は、学校・保護者・地域が一緒になって学校を盛り立てていくものである。

校長の経営方針の中にあった「あいさつ」は地域でもできるところから始めたい。あいさつ

運動も具体的に動いて見える形をとりたい。校長の具体的なめあてがわかりやすいため、以

前より授業での目当てがわかりやすい提示となっていた。掲示物も目で見てわかるものが

多くスッキリしている。子どもの作ったものを加えていって欲しい。 


